
 

 

 

 

 
 

ATA DA 41ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 4º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 08 DE DEZEMBRO DE 2.020, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS.  

 

PRESIDENTE: LAFAIETE PINHEIRO DOS SANTOS  

VICE-PRESIDENTE: ROBERTO NATALINO SILVEIRA  

1º. SECRETÁRIO: DR. OTÁVIO JOSÉ CASTANHA MIRALHES  

2º SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES  

 

Às 18h, com a presença dos nobres vereadores, senhores, Vinicius Saudino de 

Moraes, Divaldo Aparecido dos Santos, Luiz Carlos Batista, Alexandre Martins, 

Ezequiel de Souza Damasceno, Clodoaldo Martins de Oliveira, José Benedito de 

Carvalho, Edemilson Pereira dos Santos, Álvaro Pacheco, Celso Charnoski, Cícero 

Granjeiro Landim, Nilson Benedito da Silva, Márcio Conrado, Antônio Cordeiro dos 

Santos, Roberto Natalino Silveira, ausentes o presidente Lafaiete Pinheiro dos Santos 

e o 1º Secretário, Otávio José Castanha Miralhes. Em substituição, o Senhor Vice 

Presidente, Roberto Natalino Silveira, sob a proteção de Deus declarou abertos os 

trabalhos da presente sessão e solicitou ao vereador Divaldo Aparecido dos Santos 

que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou ao 2º Secretário a 

leitura da Ata da Sessão Ordinária realizada em 01 de dezembro de 2020, que foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, 

ausentes o presidente Lafaiete Pinheiro dos Santos e o 1º Secretário, Otávio José 

Castanha Miralhes. A seguir passou-se ao material constante no 1) EXPEDIENTE: 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA: RESPOSTAS DE 

REQUERIMENTOS DA PREFEITURA:XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

311/2020 290/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

312/2020 291/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

313/2020 292/2020 Alexandre Martins “Xandão” 

314/2020 293/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

315/2020 294/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

316/2020 295/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

317/2020 296/2020 Roberto Natalino Silveira 



 

 

 

 

 
 

 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS:- Balancete da Câmara do mês 

de novembro de 2020.- Caixa Econômica Federal – Ofício nº 0959/2020/GIGOV/SO – 

Informando Crédito de Recursos Financeiros no valor de R$ 581.624,52, na conta 

vinculada ao Contrato de Repasse nº 893288/2019, operação 1068268-49, no âmbito 

do Programa Planejamento Urbano, que tem por objeto “obras de infraestrutura urbana 

nos bairros Jd. Maria e Jd. Cidade IV, no município de salto”.- PARECERES:XXXXXXX 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 61/2020 Antônio Cordeiro dos Santos Organização, Governo Municipal, 

Ordem Econômica e Ordem Social 

Favorável 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 

101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 300/2020 – Vereador Alexandre Martins “Xandão 

– Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Saúde - Solicitando informações sobre a 

quantidade de médicos por plantão, mencionando dias e horários.Nº 301/2020 – 

Vereador Alexandre Martins “Xandão – Prefeitura Municipal – Solicitando informações 

sobre a conclusão das obras de duplicação da Rodovia Moutonnée, onde falta terminar 

um trecho das calçadas, sentido bairro-centro, próximo ao posto de gasolina.Nº 

302/2020 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeitura Municipal, 

c/c Secretaria de Saúde - Solicitando informações sobre a situação das vacinas 

antirrábicas no município, a previsão para chegar novas vacinas e quantas doses 

chegarão. Nº 303/2020 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – 

Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Desenvolvimento Urbano – Solicitando 

informações sobre a calçada situada ao lado do Condomínio Haras Paineiras, sentido 

centro-bairro, na rotatória que dá acesso ao bairro São Pedro e São Paulo, que ficou 

muito estreita, contrariando as normas da ABNT.- INDICAÇÕES AO PREFEITO:Nº 

461/2020 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando o 

tamponamento de buracos na esquina da Rua Francisco Barbosa de Abreu com 

Avenida Cásper Libero, no Jardim Santa Cruz.Nº 462/2020 – Vereador Alexandre 

Martins “Xandão” – Solicitando a implantação de uma usina de reciclagem que 

transforma pneu em asfalto.Nº 463/2020 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando a 



 

 

 

 

 
 

aquisição de cadeiras de rodas reforçadas e adaptadas para pacientes que estão 

acima do peso para o Hospital Municipal.Nº 464/2020 – Vereador Edemilson Pereira 

dos Santos – Solicitando atendimento de demandas na Vila Martins, tais como 

iluminação pública, sinalização viária, redutores de velocidade, limpeza de áreas 

públicas e bueiros, manutenção no asfalto e outros pedidos da comunidade, visto que a 

gestão se encerra no dia 31 de dezembro.Nº 465/2020 – Vereador Edemilson Pereira 

dos Santos – Solicitando a manutenção da iluminação pública da rua João Luis Brito e 

Almeida, no Jardim Santa Efigênia, que há 20 nos está na escuridão.Nº 466/2020 – 

Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando inspeção e providências para 

conter a água da chuva no prédio recém entregue do ambulatório de Especialidades, 

devido a possíveis problemas na parte projetada para a entrada de luz natural.Nº 

467/2020 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”– Solicitando 

implantação de cobertura no ponto de ônibus situado entre as Ruas Estado do Ceará e 

Estado do Pernambuco no Bairro São Pedro e São Paulo, deste Município. .- TEMA 

LIVRE: O vereador Luiz Carlos Batista solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, 

ausentes o presidente Lafaiete Pinheiro dos Santos e o 1º Secretário, Otávio José 

Castanha Miralhes. 2) ORDEM DO DIA:- Projeto de Lei nº 61/2020 – Vereador Antônio 

Cordeiro dos Santos – Institui no município de Salto a “Semana de Conscientização e 

Comemoração ao Dia Municipal do Ciclista” a ser comemorado anualmente no dia 19 

de agosto. O projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade de votos, ausentes os vereadores Lafaiete Pinheiro dos Santos e Otávio 

Castanha Miralhes. Autógrafo encaminhado ao Executivo. Autógrafo encaminhado ao 

Executivo. A seguir passou-se ao uso da Tribuna, para pronunciamento em TEMA 

LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas 

modificações. Nada mais havendo a ser tratado, às 19h37mim, o Senhor Presidente 

substituto encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento 

de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços 

extraordinários os seguintes servidores: Luiz Gustavo Milharini, Assistente Legislativo 



 

 

 

 

 
 

de Administração, Patrícia Bernardo – Assessora de Comunicação Social, Fábio 

Pinheiro Gazzi – Consultor Jurídico Parlamentar, Sizaltina Bentos dos Santos Guari – 

Agente de Copa e Limpeza e Ângela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete da 

Presidência. Do que houve, para constar, eu _________ (Luiz Gustavo Milharini) 

Assistente Legislativo de Administração, lavrei a presente Ata. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

______________________________ 

Presidente 

 

_______________________________ 

1º Secretário 

 

________________________________ 

2º Secretário 

 


